

彩雲

通巻136号

校訓「自律 探究 創造」を 活かして

校長 増田 康広

4月8日、小春日和、義務教育の外の世界への門をくぐった48名の新入生が、清水高校での生活を始めました。このなかには、「地域みらい留学」事業の道外募集活動が縁で入学してくれた、道外・管外からの“地域みらい留学1期生”が含まれています。地元の入学生・在校生と地域みらい留學生の双方に好効果が生まれ、充実した学校生活となることを期待しています。

本校は、創立90周年を終えた十勝管内で5番目に伝統ある学校です。また、来年度で学科転換30年を迎える道内最初の総合学科高校でもあります。

伝統ある清水高校の仲間になるにあたり、式辞では、総合学科転換を機に制定された校訓「自律、探究、創造」を紹介しました。この校訓には、これからの未来を生きていく生徒たちに、清水高校の3年間で身に付けて欲しい指針が示されていることを伝えました。どんな状況でも自分をコントロールし最善に生きること(自律)、社会のために何ができるかを追求すること(探究)、現状を改善するために動き出すこと(創造)この3つの指針を常に意識してほしいと思っています。

現在、4系列を有する本校は、自分の興味に応じての学びのグランドデザインを描くことが可能なキャンパスを持ち、多様な学びのコンテンツを展開しています。本校のキャッチコピーでもある「君の“やりたい”がここにある」学校として、生徒の皆さんの挑戦を職員一丸となって応援していく所存です。



【入学式の様子】



【在校生による校歌紹介の様子】

今後の予定

【7月】

- 4日(金) 学校祭①
- 5日(土) 学校祭②
- 6日(日) 英語検定2次
- 7日(月) 振替休日
- 8日(火) 後片付け

16日(水) インターンシップ①

17日(木) インターンシップ②

22日(火) 全校集会

23日(水) 夏季休業(～8/21)

【8月】

12日(火) 学校開庁日(～15日)

22日(金) 全校集会

ようこそ清水高校へ

柏倉 早智子先生（剣淵高校より）

人口 2,800 人「絵本の町けんぶち」にある、全校生徒 58 人の小さな総合学科の高校から異動してきました。元気が取り柄のおばさん先生です。帯広出身の父が日甜に勤務していたので、清水町に住んでいたこともあります。前任校は介護福祉士の養成校で 26 年間「福祉」を担当してきました。家庭科を久しぶり教えます。頑張ります。

福岡 世里香先生（標茶高校より）

このたび標茶高校から赴任いたしました実習助手の福岡世里香（ふくおかせりか）と申します。清水高校では食品ビジネス科目を担当させていただくことになり、清水高校ならではの取り組みや高い意欲をもつ生徒たちを見て日々驚きの連続です。至らない点も多くありますが皆さんのサポートをしていけるよう精進してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

福間 智子先生（芽室高校より）

このたび芽室高校から赴任しました福間智子と申します。清水町は山々が美しく、5 月は清水公園周辺の桜もとてもきれいで自然豊かな町の魅力を感じました。総合学科は初めてですが、生徒たちのために微力ながら頑張りたいと思うのでよろしくお願いいたします。

神指 玲那先生（倶知安高校より）

このたび羊蹄山がきれいな倶知安町にある倶知安高校から赴任しました保健体育の神指玲那と申します。不慣れな点が多いですが、皆さんの顔と名前を早く覚え、ともに学び、楽しい、実りある学校生活の力になれるように一生懸命頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

山本 未緒主事（オホーツク教育局より）

網走市にありますオホーツク教育局より異動してまいりました。北見市出身で、民間企業勤務を経て、令和 3 年に転職し 5 年目になります。十勝に住むこと、高校勤務は初めてなので、不安と楽しみが入り混じっていますが、皆様の力に少しでもなれるよう努めます。どうぞよろしくお願いいたします。



《高体連の結果》

- ・ サッカー部 VS 芽室 0-9
- ・ バドミントン部 男子団体 2 回戦 ダブルス(2 組出場) 2 回戦/Best16
シングルス(2 人出場) 1 回戦/1 回戦
女子団体 2 回戦 ダブルス(2 組出場) 1 回戦/Best 8
シングルス(2 人出場) 2 回戦/2 回戦
- ・ 女子バスケットボール部 VS 幕別清陵・芽室 32-79
- ・ 弓道部 個人戦 4 人出場 予選敗退
- ・ 陸上部 400m 1 次予選 400mH 1 次予選 110mH 決勝 7 位